

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: le secrétaire provincial à Mpaga

C'EST la première étape, après Port-Gentil, de sa tournée de prise de contact avec les militants et sympathisants de l'Ogooué-Maritime profond.

Christelle NTSAME
Mpaga/Gabon

C'EST par l'étape du district de Mpaga, dans le département de Bendjé (canton Ogooué), que le secrétaire provincial du PDG, Albert-Richard Royembo, a entamé sa tournée à l'intérieur de la province de l'Ogooué-Maritime. Il est accompagné de plusieurs cadres, dont Gabriel Tchango (maire de Port-Gentil et membre du Comité permanent du bureau politique) et Jean-Fidèle Otandault (député et membre

du Bureau politique stratégique du 2^e arrondissement de la cité pétrolière).

Dans son adresse de bienvenue, le secrétaire départemental, Joseph Biarandi, a présenté l'organisation administrative du département, composé des cantons Ogooué, Anengue et Océan. Il a ensuite rendu un vibrant hommage à ceux qui, jusqu'à présent, ont maintenu le Parti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir sur les bons rails dans sa circonscription politique. Au point de rafler les trois sièges de député à la dernière consultation électorale d'octobre 2018, avec, à la clé, le maintien du PDG à la tête du Conseil départemental de Bendjé.

Puis, il a salué l'initiative du secrétaire provincial qui vise, entre autres, d'après lui, à prendre le pouls des organes de base en vue de leur redynamisation et mesu-

rer le niveau d'avancement de l'enrôlement des anciens et nouveaux militants. "Votre présence dans le département montre à suffisance votre sagacité et votre dévotion à servir notre grand parti avec objectivité", a-t-il déclaré avant de céder le micro au membre du Bureau politique, Charles Otando, pour la présentation de son siège.

Quoique satisfait du travail réalisé ici, Albert-Richard Royembo a exhorté ceux qui tiennent les manettes à poursuivre la campagne d'adhésion et de réinscription en cours et de se mobiliser derrière Ali Bongo Ondimba.



Le secrétaire provincial, Richard Royembo © à Mpaga.

Photo: Christelle Ntsame

Vacances scolaires: des jeunes en quête d'occupations saines

NOMBREUX se retrouvent à la merci d'activités délictueuses.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

EN dehors de leurs camarades inscrits en classes d'examen, beaucoup d'apprenants du primaire et du secondaire sont déjà en grandes vacances depuis quelques semaines. Une période souvent redoutée par certains parents du fait que leur progéniture, en l'absence d'activités saines, flâne à longueur de journée dans la rue avec le risque de tomber dans la perversion ou de succomber à des comportements susceptibles de mettre à mal la société.

Quant aux plus consciencieux, ils vont à la recherche d'un hypothétique travail de vacances dans les différentes sociétés de la place, quand ils ne tuent pas le temps à regarder la télévision. Pendant que certains vont à la pêche, accompagnent leurs parents aux champs... D'autres en bandes, écumant nuit et jour les quartiers.

"Je vais au travail à 6 heures pour revenir autour de 17 heures. Dans l'intervalle, je ne sais pas ce que font mes trois enfants derrière, quand bien même je les retrouve à la maison comme de doux agneaux", confie Jacqueline, qui déplore l'insuffisance remarquable des salles de lecture et des aires consacrées aux activités ludiques. "Les autorités doivent se pencher sur la multiplication des bibliothèques, aires jeux et autres espaces pouvant occuper sainement les enfants lors de l'interclasse", appelle Florian de tous ses vœux. Non sans déplorer la mise en veilleuse de certains événements culturels tels que Festipog, le camp des vacances, les cours de vacances, etc.

Évidemment, on pourrait vite se cacher derrière le coronavirus, certes présent, pour ne rien entreprendre. "La jeunesse sacrée, l'avenir du pays prendra un coup dans un monde globalisé", renchérit un cadre d'entreprise.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux d'entretien du réseau d'eau potable de Libreville

Libreville, le 14 juillet 2021_ La SEEG informe son aimable clientèle qu'elle procédera du 12 au 16 juillet 2021 à des travaux d'entretien du réseau de distribution d'eau potable de Libreville.

Ces travaux nécessaires à l'amélioration de la desserte en eau entraîneront des baisses de pression pendant l'exécution desdits travaux dans les quartiers ci-après :

- Charbonnages (zone Bel Air)
- Ambowe
- Alibandeng
- Bas de Guégué
- Haut de Guégué
- Derrière la prison
- 3 quartiers
- Sotega
- Batterie IV
- Derrière le Camps de Gaule

Le retour à la normale de l'alimentation interviendra dès le vendredi 16 juillet 2021.

La SEEG présente ses excuses à sa clientèle affectée par ces travaux et la remercie pour sa compréhension.

Direction Communication et Marketing